## 交通安全・ベトナム「絆」駅伝 開会式挨拶(11月17日 7:00~ 於:駅伝会場)

グエン・ヴァン・タイン公安省副大臣, 広田 毎日新聞社取締役・営業本部長 ご列席の皆様. おはようございます。

- ●第2回「交通安全・ベトナム「絆」駅伝」が、かくも盛大に開催される事に心よりお祝いを申し上げます。実現に御尽力いただいた公安省,毎日新聞社,神奈川県,協賛企業,駅伝に参加される選手の皆様に対する感謝とともに,日本政府を代表し,二点のみ述べます。
- ●一点は、「絆駅伝」の開催経緯に関してです。公安省と毎日新聞社は、子供を交通事故から守るために3年前から、「ドラえもん交通安全キャンペーン」を実施しています。本日の絆駅伝は、その交通安全キャンペーンの一環として実施され、今年の最優秀スローガン、「ヘルメットを被り、あなたの安全。事故を防止し、家族が喜ぶ。」が記載された「シャツを着て走ることで、交通安全への意識を高めることを目的としています。この「絆駅伝」は昨年、初めて開催され、多くの参加者で盛り上がり、大成功を収めました。

●二点目は、交通安全とベトナムの将来に関してです。ベトナムは現在、発展のエネルギーに満ち満ちており、大きく飛躍する歴史的好機を迎えています。ベトナムがその好機をつかみ、持続的成長を達成するためには様々な課題がありますが、交通事故減少と安全性向上は、間違いなく最重要課題のひとつです。また、ベトナムの将来を担う子供たちが交通事故に遭わないようにすることは、この国の成長に欠かせません。本日の絆駅伝が、日越間の友情と絆を深化させることに加え、ベトナムにおける「交通安全意識の向上」に資することを心より期待致します。

●最後に、選手の皆さんの完走,日越関係の更なる強化を祈念し, 私の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 (了)